## **SCHNELLSCHACH**

## Igor Glek gewinnt Silber bei der DM



In den letzten Jahren war es etwas ruhig geworden um **Igor Glek** (Foto), den einstigen Weltklassemann und Spit-

zenspieler der SF Katernberg. Er zog zurück nach Moskau, konzentrierte sich auf organisatorische Aufgaben und machte sich in seiner Wahlheimat Deutschland rar. Nun meldet er sich mit einem überraschenden Erfolg zurück: Bei der Deutschen Schnellschachmeisterschaft in Gladenbach belegte er mit einem halben Punkt Rückstand hinter Martin Krämer (Berlin) den zweiten Platz. In neun Runden musste er sich nur dem Sieger geschlagen geben.